
 

 

 

・参加者数：48 人（参加者・すいたの年輪ネット委員）＋18人（包括・CSW）＋事務局メンバー 

・アンケート回収数：46枚 

 

①今回フォーラムに参加した理由は何ですか？（2つまで☑ください） 

  □介護予防に興味があった（17） □元気・健康に興味があった（15） 

□家族・親族に促された（1）   □高齢者生活支援に興味があった（31） 

□その他（10） 

紹介された。高齢者生活支援体制を知りたかった。まだ何か活動したい。勉強のため。 

独居となり色々と考えることが多くなりこれからの活動を考えようと思った。社会参画。 

 

②今回のフォーラムで印象に残ったプログラムは何ですか？（1つのみ☑ください） 

□第 1部 講演「高齢者の社会参加・参画が高齢者社会を支える！」（34） 

□第 2部 取組報告「吹田の高齢者生活支援体制整備事業の 5年間を振り返る」（7） 

□第 3部 意見交換（9） 

 

③今回のフォーラムで印象に残ったポイント・キーワードを記入ください。 

・お節介のすすめ！他人の困り事をほっておけない人（11） 

・地域参画、社会参画の必要性（4） 

・助け上手、助けられ上手（4） 

・ふだんの くらしの しあわせ（3） 

・アクティブシニア（3） 

・ご近助力、お互い様力（2） 

・地域の福祉力。お互い様。多くの人と出会う機会を持つように考えている（2） 

・すいたの年輪ネットの目的や活動（2） 

・セルフネグレクト。（2）（特に男性にあてはまるな、と感じる方がいる。） 

・今後の活動に役立つことが沢山あった。感謝！（2） 

・参画するのに資格はいらない。年齢（81歳）、膝痛で自分は役に立たない、と思い込んでいた。 

・助け愛隊隊員 48人のうち男性が半数。男性の社会参加が難しいと言われる中すごい。 

高齢男性が孤立しがちなので外に出てもらうきっかけ作り様々な団体と考えられたら良い。 

・withコロナの取組みを模索する意義。 

・高齢者の地域活動不参加傾向。自治会参加者の減少進む。 

・コロナの為、集まることが出来ない。コロナ前の状態になって欲しい。 

・資料を熟読してもっと活動できたら、と考えた。 

・ボランティアで 100 歳体操をされている本当にアクティブシニアの方と同席した。「毎日忙し

い」とのこと。元気を貰った。 

・高齢者でも地域活動さている方の生き方。 

・新崎先生の講演、とても参考になった。気持ちが前向きになった。 

・ボランティア経験がない方ばかりだったため（自身が活動しているため）活動場所を提案した。 

・現代の福祉課題についての内容が興味深かった。「専門職依存」が意外だった。 

・ボランティアの基本視点。 
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④あなた自身についてお聞きします。現在ボランティア活動を行っていますか？ 

  □はい（28）  □いいえ（15） 

 

⑤今後、吹田市社会福祉協議会からボランティア講座やボランティア活動情報等の送付を希望さ

れる方は下記にご記入ください。 

 ボランティア活動している方の記入（15）  ボランティア活動をしていない方の記入（7） 

 


